



TOBIAS SCHWARZ/AFP via Getty Images

## La lucha por Groenlandia

La batalla por uno de los lugares más fríos del mundo se está intensificando.

- Andrew Müller
- [15/1/2026](#)

El Ártico se está convirtiendo en un campo de batalla. Rusia está modernizando sus bases militares, China está enviando rompehielos para abrir nuevas rutas comerciales, Estados Unidos ha amenazado con invadir Groenlandia y alterar la OTAN si es necesario, y Dinamarca está trabajando en un plan de seguridad ártica de 2.000 millones de dólares.

Pero vigile a Alemania.

Según fuentes anónimas que hablaron con Reuters, funcionarios de la Casa Blanca están discutiendo pagos en efectivo a los groenlandeses para convencerlos de separarse de Dinamarca y unirse a Estados Unidos. Incluso si los groenlandeses rechazan esta oferta, el presidente Donald Trump dice que encontrará una manera de detener lo que él considera los adversarios más peligrosos de Estados Unidos.

PT

"Vamos a hacer algo en Groenlandia, les guste o no", dijo a los periodistas el 10 de enero, "porque si no lo hacemos, Rusia o China se apoderarán de Groenlandia, y no vamos a tener a Rusia o China como vecinos".

Dinamarca controla técnicamente esta masa terrestre semiautónoma y estratégicamente importante. Los funcionarios allí y en otras partes de Europa se han irritado por este lenguaje belicoso. La primera ministra danesa Mette Frederiksen advirtió al presidente Trump que las tropas danesas tienen órdenes de defenderla si Groenlandia es atacada.

Los funcionarios en Alemania han reaccionado de manera más diplomática.

El canciller alemán Friedrich Merz recordó hoy al presidente Trump que Dinamarca es un aliado de la OTAN y reiteró que él comparte la preocupación de Trump por la seguridad de Groenlandia. Merz está proponiendo una misión "Centinela Ártico", inspirada en la operación "Centinela Báltico" de la OTAN, para monitorear amenazas en el Alto Norte. No quiere que Trump tome unilateralmente el control de las defensas de Groenlandia. Preferiría que Estados Unidos actuara en conjunto con sus aliados de la OTAN para proteger Groenlandia.

En resumen, quiere la participación alemana en el Ártico.

Eso parece una política razonable si se supone que Dinamarca y Alemania son aliados leales de Estados Unidos. Pero la Biblia revela que una Europa dominada por Alemania está a punto de traidor a Estados Unidos.

Estados Unidos y la Mancomunidad Británica descienden del patriarca bíblico José; Francia desciende del hermano de José, Rubén; los judíos descienden de su hermano Judá; los irlandeses y daneses descienden de su hermano Dan. ¡Estas y otras naciones relacionadas son los israelitas modernos!

Los alemanes descienden de Asiria. Estas identidades son clave para entender los eventos actuales y futuros.

La Biblia advierte repetidamente sobre la destrucción de Estados Unidos y Gran Bretaña. Deuteronomio 28:50-52 dice que una nación de rostro feroz situará económicamente a Israel en el tiempo del fin. Isaías 10:5 dice que Asiria será la vara de la ira de Dios contra Israel en el tiempo del fin. Oseas 9:1-3 dice que los israelitas del tiempo del fin serán llevados como esclavos a tierras extranjeras.

Otra profecía dice: "Desde Dan se oyó el bufido de sus caballos; al sonido de los relinchos de sus corceles tembló toda la tierra; y vinieron y devoraron la tierra y su abundancia, a la ciudad y a los moradores de ella. Porque he aquí que yo envío sobre vosotros serpientes, áspides contra los cuales no hay encantamiento, y os morderán, dice [el Eterno]" (Jeremías 8:16-17).

La ciudad de Dan era el punto más al norte en el antiguo reino de Israel y la ubicación de una famosa torre de vigilancia. Este hecho puede ayudar a aclarar la profecía de Jeremías. En el número de mayo de 1996 de la *Trompeta*, el difunto escritor Ron Fraser señaló esta profecía como evidencia de que Irlanda podría ayudar a un ejército de la UE a conquistar Gran Bretaña. Sin embargo, Irlanda constituye sólo aproximadamente la mitad de la tribu de Dan del tiempo del fin; el resto de los daneses están en Dinamarca y sus colonias, como Groenlandia y las islas Feroe.

En tiempos antiguos, los vigilantes de Dan escucharon el sonido de los caballos de guerra babilónicos que se acercaban, pero no pudieron o no quisieron detener la invasión que se avecinaba. Esta historia tiene fuertes paralelismos para nosotros hoy.

Jeremías 8 es una profecía del tiempo del fin sobre un momento en que los huesos de los reyes de Judá están esparcidos en las cimas de los montes (versículo 1). Esto nunca ha sucedido en la historia; la profecía es para los tiempos modernos. Las ruinas de la antigua ciudad de Dan se encuentran en la región de la Alta Galilea del actual Estado judío de Israel. La torre de vigilancia más al norte en las naciones modernas de Israel es la Base Espacial Pituffik, parte del Reino de Dinamarca.

En caso de un ataque nuclear a Estados Unidos, las tropas en la Base Espacial Pituffik están entre las más probables de escuchar el "bufido de sus caballos" y el "sonido de los relinchos de sus corceles". Sin embargo, la profecía de Jeremías indica que, por una razón u otra, aquellos que escuchen los relinchos no detendrán el inminente ataque nuclear.

El barón Karl-Theodor zu Guttenberg, un hombre que la *Trompeta* cree que podría convertirse en un hombre fuerte europeo en los tiempos del fin, también tiene ojos puestos en Groenlandia. Hace un año, dijo sobre Donald Trump: "Él está preocupado por algo que nosotros los europeos hemos pasado por alto durante décadas, aunque en realidad debería estar en nuestros intereses. Están preocupados por la importancia geoestratégica de Groenlandia, que para nosotros siempre ha sido una especie de capa de hielo fría, pero donde hay recursos minerales bajo esta capa de hielo fría".

Guttenberg ha expresado un fuerte disgusto e incluso odio por el presidente Trump en el pasado; sin embargo, más recientemente, como el canciller Merz, ha sugerido que Alemania debería trabajar con Trump para defender Groenlandia y el Ártico en general.

Sin embargo, la Biblia es explícitamente clara en que los "amantes" asirios de Estados Unidos se levantarán contra ellos (Ezequiel 23:22). ¡Esto significa que la confianza de Estados Unidos en sus "aliados" alemanes está peligrosamente equivocada!